

Die Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Einführung ins Thema und er legt dar, dass sich die Sozialstruktur im Stadtteil Ruthenberg stark geändert habe, so dass lediglich eine Kraft nicht mehr ausreichend sei.

Ratsfrau Schwede-Oldehus bittet hierzu um nähere Erläuterung und Herr Mohr legt dar, dass die multikulturelle Vielfalt im Stadtteil gestiegen sei und es aus verschiedenen Nationen verstärkten Zuzug gegeben habe.

Anschließend erklärt sich Herr Mohr für befangen und geht für die Abstimmung aus dem Raum.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung